

L'affaire Horn

Werner Horn, l'Allemand qui tenta de faire sauter un pont du Pacifique Canadien, à Vanceboro, et dont le Canada a demandé l'extradition, vient d'être fait prisonnier fédéral, après avoir été celui du Maine pendant quelques semaines. Il subira un nouveau procès sur une autre accusation. Après cela, les procédures en extradition intentées par le Canada suivront leur cours. Il est peu probable que le Canada mette bientôt la main sur ce prétendu espion allemand.

- Georges PELLETIER.